



FÉLIX REQUENA ■ DIRECTOR DEL CENTRO DE INVESTIGACIONES SOCIOLOGICAS (CIS)

“En las encuestas se toma el pulso a la sociedad; no hay cosas raras”

Félix Requena impartió la conferencia “El origen social de las redes sociales” en la Facultad de Ciencias Sociales de la Universidad de Salamanca, donde analizó el trabajo desarrollado en el CIS

MARTA GONZALO

MEDIR la realidad de las redes sociales tradicionales en España”. Ese es el motivo que trajo a Félix Requena, director del Centro de Investigaciones Sociológicas (CIS), hasta la Facultad de Ciencias Sociales de la Universidad de Salamanca.

“Las redes sociales tradicionales tienen un mecanismo de funcionamiento que explica bastante bien las conductas de los individuos en la realidad social”, señaló el director del CIS, quien aseguró también que “con las plataformas de contacto de internet surge la necesidad de estudiar esas redes sociales, algo que tenemos

previsto hacer desde este Centro.

Félix Requena habló asimismo de las encuestas llevadas a cabo por el CIS. “Se trata de un procedimiento que está muy estandarizado y reglamentado, y no hay ninguna posibilidad de maniobra. Con estas encuestas lo que se refleja es la realidad de

la sociedad en un determinado momento”, con esta afirmación, Félix Requena respondió al hecho de que en algunos sectores se hable de “manipulación” en los datos. “No hay ni cosas raras, ni manipulación, ya que lo que se hace es pulsar la sociedad ante una situación concreta”, dijo.

En cuanto al grado de acierto de las encuestas, el director del Centro de Investigaciones Sociológicas subrayó que “no se trata de acertar o no en los resultados, sino de decir cómo está la sociedad en una situación concreta, teniendo en cuenta, además, que esas encuestas están hechas con un trabajo de campo de casi un mes de antelación”.

Requena resaltó que el CIS

“El CIS es una institución al servicio del Estado que funciona de forma independiente del partido político que gobierne”



Félix Requena, a su llegada a la Facultad de Ciencias Sociales. /BARROSO

es “una institución y una maquinaria al servicio del Estado que va funcionando independientemente del partido político que esté en el Gobierno”.

Esta intervención se enmarcó en la programación diseñada con motivo del XX aniversario de la creación de la Facultad de Ciencias Sociales.